

Colmar

Le Club Prosper Montagné remet 25 000 euros à Résonance



Mariella Kieny et Guy Zolger entourés de membres du Club Prosper Montagné et d'étudiants du lycée Storck. Photo Pierre Jochem

Plus de 400 000 enfants sont suivis au niveau national par l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), soit une augmentation de près de 38 % en 10 ans. Les besoins immenses du secteur n'ont pas échappé aux amis du Club Prosper Montagné, dont l'une des valeurs est notamment la solidarité.

Les bénéfices de la [soirée caritative organisée pour le 70^e anniversaire du club](#), le 17 décembre dernier aux Catherinettes, avec la collaboration d'une brigade de chefs étoilés assistés, pour le service, d'élèves [du lycée Storck](#), ont été affectés à l'association Résonance. Mariella Kieny, présidente du club des gastronomes, a ainsi remis un chèque de 25 000 € lundi soir à Guy Zolger, son président.

Des locaux pour accueillir des enfants souffrant de troubles de neurodéveloppement

La soirée s'est déroulée dans de nouveaux locaux de l'association, situés au 10, rue Blaise-Pascal, conçus pour accueillir spécifiquement des enfants souffrant de troubles de neurodéveloppement et plus particulièrement d'autisme.

Guy Zolger, après avoir accueilli les participants, a remercié chaleureusement le Club Prosper Montagné et « tous ceux qui ont œuvré pour organiser le banquet dont les bénéfices sont versés à Résonance aujourd'hui, les membres du club, les chefs mais aussi les élèves du lycée Storck pour ce beau geste et l'engagement de tous ».

La saga de Résonance

Il a ensuite succinctement relaté la saga de Résonance, depuis la fondation il y a 140 ans d'une pouponnière, à l'initiative de Caroline Binder, avec le soutien du maire de l'époque, Camille Schlumberger, et de la paroisse protestante de Colmar, jusqu'à l'importante structure que représente Résonance aujourd'hui. Il a terminé en évoquant toutes les missions de l'association.

En conclusion, de manière émouvante, il a décrit deux situations vécues par le personnel durant la semaine précédente, dont un accueil d'urgence d'une petite fille de deux mois ainsi que le parcours douloureux d'un enfant de 5 ans, reçu dans le cadre d'une ordonnance de placement provisoire, et tout l'encadrement professionnel et bienveillant dont les deux bénéficient enfin à cette heure.